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(R DESINSETIZACÃO
,

..

Serviço de quatídadeao alcance de ·nossa gente
Há 9 anos nomercado, a empresa lagunense KR Desinsetização atua no controle de pragas,

limpeza de caixas d'áqua, eliminàção d� cupins e mais recentemente, íncknu em seus serviços, a
desinfecção de ambientes, que auxilia na eliminação do Coronavírus.

Com uma equipe capacitada, atuando em toda região da Amureí a proprietária Rosiane

Alcides da Silva, explica.a iniciativa danava processo oferecido: "Assim comomuitos segmentos,
precisamos nos reinventar em meio a pandemia A busca por higienização dos ambientes, seja
no comércio ou nas residências, cresceu consideravelmente e dessa forma tentamos dar um

suporte a essa demanda, oferecendo um serviço de qualidade com preço acessível", explica.'
O procedimento é feito através de equipamento de pulverização elétrico, quejorra um spray

com gotículas espessas do produto que. irá COmbater estes corpos, corno o vírus do Corofia;
germes e bactérias: "O trabalho é bastante detalhado, precisa ser aplicado em todo ambiente:

móveis, paredes, bancadas, piso. O produto tem LJm cheiro agradável. não é prejl,ldicial a saúde

���-�--IIl--.' humana e náo causa nenhum tipo de risco alérgico. Pode seraplicado sem que haja isolamento
da área por muito tempor- isto é, 1 minutos após a aplicação as pessoas podem voltar a circular normalmente":

.

Alem da desinfecção, a KR trabalha com a desinsetização, cujo processo mata baratas, formigas, aranhas" traças, cupins, pulgas e outros insetos: "O trabalho é feito com

um pulverizador de ultima geração. O profissional aplica em Cada metro quadrado do ambiente, fazendo com que o produto gere gotículas liquidas que se espalham pelo
espaçó, eliminan<;lo assim todas as pragas".

.

Vale salientar que'o produto utilizado é o melhor que existe no mercado neste segmento: "Optamos por um produto com tecnologia avançada, micro encapsulado, que
fica agindo durante vários dias no ar, eliminando assim os insetos que estiverem dentro do ambiente onde foi pulverizado", ressalta.
Todos os produtos utilizados peja KR Desinsetização são autorizados pelo Ministério da Saúde, trazendo assim mais tranqüilidade e segurança para todos os clientes:

'Prezamos muito pela capacitação de nossos profissionais, que são treinados para a realização dos serviços, recebendo treinamento integrado e reciclagem reguiarmente, .

oferecendo assím mais qualidade no serviço prestado".
.
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I CONVENÇÕE
PARTIDÁRI

OS 100 ANOS DE PEDRO FUCHTER
Empresário dos mais conceituados da região, a história de Pedro
Fuchter ganhará as páginas de um livro escrito pelo neto, também'
empresário, Nelson Fuchter Filho e que regístrou à coluna:

, "Escrever um livro sempre foi uma das minhas metas pessoais.Por
diversas vezes pensei em como estruturar-um conteúdo que pudesse
ser relevante a quem dedicasse seu tempo para lê-lo. Minha visão foi
usar uma história real de vida para atingir esse objetivo e dessa forma

entregarmais para o leitor.
Penso que os exemplos práticos, sãomelhores do que a teoria pura
quando queremos passêjr uma mensagem a alguém.
Nesse sentido! fui buscar na história de vida do meu avô paterno,
Pedro Fuchter, a inspiração para realiiar o projeto.
Escrever a sua biografia foi um enorme desafio, mas também uma

satisfação.
'

Em 2020 meu avô completaria 100 anos de 'idade e essa data foi um
fator de motivação extra para o trabalho.
A ideia central dessa obra é mostrar que a vida vale a pena e que
todos nós podemos fazer coisas surpreendentes.

,

Tento passar ao longo dos 42 capítulos uma visão sobre as principais
,

dificuldades que ele superou para transformarem realidade o sonho
de ter um negócio próprio.
.Temas como empreendedorismo, empresa farnillar, sociedade

empresarial; €lima organizacional, vida pessoal x vida profissional,
família, ética e bom humor, são alguns dos mundos pelos quais me
aventuro a escrever tendo o exemplo dele como base. '

O livro está pronto e será lançado no dia 21 de outubro, quando meu'
avô faria seu centésimo aniversário.

EIl) breve trarei niais informações sobre o lançamento do livro.
Vamos em frente! (Nelson Fuchter Filho}".

CAGED TEVE SALDO POSITIVO EM LAGUNA
OS números do Caged-Cadastro Geral de Empregados e Desempregados, do ministério do Trabalho, refer
a julho registraram números positivos em Laguna, com demissão de 137 e admissão de 172 trabalhadores�lnt
que não se sabe se as construtoras ficham seus trabalhadores aqui ou na origem, isto é, na sede delas e

55

outras cidades. A ser verdade, a terra de Anita ficaria como naquela velha letra de música, "papagaio c�mm
milho e o periquito leva a fama". Fala-se que nem o INSS é recolhido aqui. Alô fiscalização da prefeitura".�

- - - - - - - - - - ._ - -
w • • . ------,-----

IMÓVEIS IRESIDENCIAIS;
, LANÇAMENTOS EM QUEDA I

,I., O lançamento de imóveis residenciais caíram 43.9% no primeiro I
�e"!estre deste ano, provocando retração nas vendas na ordem de

';z,i%, se comparado com igual período em 2(>19, conforme divulgado
pela Câmara Brasileira da-Indústria da Construção-CBIC e pelo Senai.

,

As convenções partidáriasq
antes da pandemia, eram realiza
de 20 de julho a 31 de agosto, e
ano serão de 31 a '16 de setemb
Com a promulgação da Emen

UMA VAGA PARA VEREAD,ORA '

Constitucional (EC)107/20
Licenciada de suas atividades profissionais, Fátima Duarte é pré- que adiou as eleições municip
candidata a vereadora pelo PSDB. Bacharel em Administração de 20�O, todos os prazos eleito

Empresas e em Direito, ambas pela Unisul, elà é pós-graduada em previstos para o mês de jul
Direito Público, pela Universidade Estácio de Sá, em Direito Público com forám prorrogados para 42 di

ênfase em Gestão Pública pela Fundação Damásio de Jesus Faculdade I proporcionalmente ao adiamen
e em'Segurança Pública pela Faculdade Avantis, além de mais de uma ' da votaI
dezena de cursos. .Em 1998 ingressou na Polícia Civil, atuando em

1 Outra alteração será no formato
diversos setores. Aqui ria cidade, foi secretária Municipal de Assistência I, convenções, antes 'só presen;
Social e atualmente atua na função de agente de polícia na Delegacia agora podendo ser.feita tamb
de Proteção à Criança, ao adolescente, à mulhere_a-o Idoso, em Laguna. pelovirt

Tempo em Lag.una
'

-.

4,1fJ..l1lil&4iMU4WN• )
'

,

'I" Hoje (28): Tempo seco com sol (l algumas nuvens. Umidade
»28 - }996 - A jornalista)" / .relativa do ar b�ixa à tarde, com ;a�ores d� �o.% a 5?%.
lagunense Miriam Guedes

O
Temperatura mais elevada, com maxima proxima e acima

� --
'

de Azevedo, editora-chefe �, ." de 3o.oC, calor para época do ano. Vento nordeste, fraco a

'de "A Tribuna", de Santos",. ,,' moderado.

(SP), recebe o título de .

/, \
Min. 16°C - Max. 28°C

cidadã santista. Chance de chuva: 0.%
»0.1 - 1534 - Carta Régia Amanhã (29): Tempo seco com sol e algumas nuvens.
desta data,' concede a Umidade relativa do ar baixa à tarde, com valores de 30.% à
Pero Lopes de Souza; 50.%. Temperatura mais elevada, com máxima próxima e

80. léguas de terras ao acima de 3o.oC, calor para época do ano. Vento nordeste, fraco
longo da costa brasileira, -a moderado,
compreendendo a

chamada "Terra de

Santana", parte
integrante da futura Capitania de Santa Catarina, desde
Paranaguá (PR) até Laguna,
»Ó 1 - 1940. - Inaugurado o atual prédio da Delegacia da

Capitania dos Portos de Santa Catarina em Laguna,
»0.1 - 1995 - Com a viagem ao exterior (Haya, na

, Holanda), do prefeito Nazil Bento Júnior, assume o cargo
o presidente da Câmara, vereador Heriberto Barzan.

»0.2 - 1815 - Visita Laguna, o bispo dei Rio de Janeiro,
D. José Caetano da Silva Coutinho, capelão-mor do

príncipe regente, D. João. É lavrada então, a autorização
provisão) definitiva para funcionamento da Irmandade do
Santíssimo Sacramento e Santo Antônio.

tObituário
Dia 22
� Manfredo Odílio M

, 92 anos, Residia

Magalhães.

Datas- Históricas

I

Min. 15°C - Max. 29°C
Chance de chuva: 0%

Domingo (30): Tempo com sol e calor, comaumento de nuvens
a partir da tarde. A umidade relativa do ar segue baixa à tarde,

, com valores de 30.% a 50.%, Temperatura mais elevada, com
-- máxim'a próxima e acima de 30°e. Vento nordeste, passando

a sudoeste no fim do dia, fraco a moderado com rajadas.
" Min. 15°C - Max. 29°C

Chance de chuva: %

I
- --

�
.\

Dia 23
_ Alvina Costa, 99 an

Residia no Magalhães,

,

• - Crescente - até 1 '/9

(.. - Cheia - de 2/9 até 9/9

&-> Minguante � de 10/9 até 16/9

;). Nova - de 17/9 até 22/9

BAIXAMAR BAIXAMAR PREAMAR BAIXAMAR

Dia 24

Guiomar Reb

Figueiredo, 81 a

Residia no port!nho.

Fases da lua \ Tabuas das marés

HOJE
PRE:AMAR

AMANHÃ
PREA�R

DOMINGO'

04:24=0.1 - 17:11=0.2 00:27=0.3 - 17:53=0.2 01:11=0.3 - 18:36=0.2
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o PRINCíPIO DA AUTO-DESTRUiÇÃO
E O COMBATE AO COVID-19

.izendo' de forma mais exata: o recurso ao acaso mostre apenas
nossa incapacidade de entender ordens superiores e extremamente

complexas como a consciência, a inteligência,
o afeto e o amor, Nesse sentido, talvez a

visão de, Pierre Teilhard de' Chardin do

universo, segundo a qual este mais e mais se

-complexifica e, assim, permite a emergência
da consciência e da percepção de um ponto
Ômega da evolução na direção do qual
estamos viajando, seja mais adequada para

expte�sar a dinâmicamesma do universo.
Não .seria melhor calarmos reverentes e

respeitosos diante do mistério da existência e

do sentido do universo?

Depois dessas reflexões, já estamos

habilitados a abordar a dimensão teológica do
espírito como Espírito Criador.

_,
O Espírito Criador e a cosmogênese

Como não podia deixar de ser, Deus também é incluído na dimensão
do espírito. E por excelência. Está presente na primeira página da
Bíblia quando se, narra a criação do céu e da terra, Diz-se que sobre

Leonardo 80ff

Teólogo, escritor
e professor
uhiversitário

(3"parte)

o touwabohu, isto é, sobre o caos, melhor, sobre as águas primitivas
"soprava um ruah, (um vento, uma energia) impetuoso" (Gn 1,2).
Daquele caos tirou todas as ordens: os seres inanimados, os animados
e o ser humano. A este, tirado do pó como todos os demais, Deus
"soprou-lhe nas 'narinas o ruah de vida, o espírito, e ele tomou-se

um ser vivo" (Gn 2,7fÉ no capítulo 37 de Ezequiel que irrompe,
de forma insuperavelmente plástica, a força vital do espírito. Quando
este vem, os ossos ressequidos ganham came e se transformam em

vida.
Também as expressões mais altas do ser humano são atribuídas à

presença do espírito nele, como a sabedoria e a fortaleza (Is 11,2),
a riqueza de ideias (Jo 32,28), o senso artístico (Ex 28,3), o desejo
ardente de verDeus e o sentimento de culpa e a consequentepenitência
(Ex 35,21; Jr 51,1; Esd 1,1;,Es 26,9; SI 34,19; Ez 11,19; 18,31).
Deus ''tem'' espírito
Essa força criadora e vivificadora é eminentemente possuída por
Deus. As Escrituras falam com frequência do espírito de Deus (ruah
Elohim). Ele' é dado a Sansão para ter força portentosa (Jz 14,6;

,

19,15), aos profetas para terem coragem de denunciar em nome dos

pobres da Terra as injustiças que padecem, para enfrentat o rei, os
poderosos e anunciar-lhes o juízo de Deus.

PSICOLOGIA E MUNDO VUCA, DEU MATCH!'
Em agosto, especificamente no. dia 27, comemoramos o

-

dia do

Psicólogo, profissional habilitado para usar os conceitos da Ciência do

amportamento. Para quem não sabe, no Brasil, a Psicologia passou a

ser considerada Profissão no dia citado do ano de 1962 e regulamentada
em 1964, pelo então Presidente, João Goulart.
Psicologia deriva do grego "psyche", que significa mente ou alma, e
"logos" que significa conhecimento, razão, estudo ou razão. Assim,
a ciência .da Psicologia estuda a mente e comportamento. Durante
toda a nossa existência, buscamos compreender nossas, angústias
e inquietações, e durante muitos anos, a Psicologia focou sua

atuação nas patologias e disfunções psíquicas, Porém, em 1998, um
Psicólogo americano chamado Martín Seligman, nos convida a olhar
.a aplicabilidade da psicologia sobre outra ótica, ti do bem estar, por isso,

,

hoje, conhecemos o termo Psicologia Positiva.
. Esse termo não é novo não, AbrahamMaslow,
no livro ':A theory for:Human Motivation",
publicado em 1954, dedica um 'capítulo ao

tema, Toward a more positive psychology,
(em direção a uma psicólogia mais positiva),
salientaIído a írrÍportância do estudo, também,
das qualidades e virtudes humanas, para uma

vidamais feliz e plena.
Mas o que isso tem a ver com o que chamamos
mundo VUCA?A resposta é tudo!
O .VUCA é um termo de cunho militar mais

precisamente criado pela Army War College,
Pensilvânia. O termo foi criado para a Escola

Comportamental .

, deGraduação do Exército dos futuros generais.
O que motivou a criação do termo foram as

situações vinculadas aos conflitos, cenários de
íncertezas e volatilidade somados às medidas

ambíguas tomadas na época. Deste contexto, o
mundo corporativo associou à similaridade dos

cenários e hoje a usam tambémpara expressar a realidade dos negócios.
�

'-'A_plicando o conceito para 9 momento atual, o VUCA se representa
pelãvolatilidade das mudanças, tecnologias, vírus, finanças, sornadas às

,
incertezas que consigo trazem instabilidade, emocional principalmente,
a complexidade de encontrar uma única resposta ou verdades absolutas
e, com isso, o dilema de construir planejamentos e a convocação para
decidirmos rapidamente sobre situações com ambiguidades ... dificil
né?

'

No dicionário, MuvuCA significa agitação, tumulto, não é, de fato,
o quê estamos vivendo? Um tumulto de informações, aliás, onde
estão as verdades? Uma agitação interna, desconforto, nada calculado,
íncertezas, medos, na muvuca a inteligência emocional passa a ser a

"soft skill" mais desejada' .: .até então negligenciada por inúmeros

Letícia Z,anini
Master Coach,
Psicóloga e

Educadora

cenários e pessoas. Entenda que inteligência emocional não é apenas
sobre conhecer e gerenciar emoções, é sobre aplicá-las nos momentos
adequados.

'

E é exatamente nesse cenário que temos o match entre Psicologia
e VUCA. A combinação da ciência que estuda e compreende os

comportamentos versus um mundo-que exige mudanças de respostas,
novos reforços, condicionamentos, forças de caráter, novas formas de
ver e viver. E então, ela _ a ciência que durantemuitos anos foi motivo
de vergonha para muitos, sim, as pessoas tínham vergonha de dizer que
iam a psicoterapia, pois logo alguém perguntaya, 'você tem problemas?
Logo ela, de vilã, virou a mocinha da história. Como fazemos para
engajar pessoas, para desenvolver habilidades sociais ou soft skills,
como, como?

Agora existem até os Pseudo Psicólogos, aqueles que "entendem" de

comportámento após um curso de alguns dias .

A Psicologia tem embasamento, recursos, escalas, metodologias,
técnicas e procedimentos para construir pessoas mais conscientes,
mais resilientes e, claro, mais adaptáveis. A Gestalt, uma abordagem
da Psicologia, trabalha figura e fundo, e. como não utilizar esse

conhecimento para aprimorár conflitos, relacionamentos e aumentar

perspectivas sobre um mesmo ponto, o que para o mundo VUCA se

toma estratégico, já que ajuda aminimizar complexidades e incertezas.
fá em uma visão Cognitiva ·Comportamental, outra abordagem.r
comportamentos são respostas que se originam em pensamentos. E
pensamentos, devem e podem ser desenvolvidos, o que podemos
chamar de flexibilidade cognitiva, uma das soft .skills apresentadas
no World Economic Forum, em Davos, como uma das competênciãs
exigidas para os profissionais do futuro(presente): Lôgo, respostas
diferentes, treínadas por técnicas psicológicas, -ajudam pessoas a se

tomarem mais criativas, protagonistas e várias outras competências que
o mundo atual nos solicita.

Quanto mais as pessoas se conhecem, mais se tomam conscientes
e sabem quais são suas forças de caráter, ou 'seja, suas características

que lhes permitem viver em convergência com suas virtudes, e claro,
com maior facilidade se adaptam em cenários tão nebulosos e incertos.
Outro ponto relevante e que aPsicologia proporciona é li capacidade de
oferecer respostas ágeis, garantindo sobrevivência e competitividade,
e claro, isso acontece por meio do desenvolvimento do nível de

confiança interna e do conhecimento sobre quais recursos podem ser

acionados e que trarão respostas ínteressantes para os cenários em que
cada indivíduo está inserido. Por isso, no dia de hoje, comemoramos e

reconhecemos a atuação de todos os profissionais que com seriedade e
,

comprometimento divulgam a Psicologia como a ciência que contribui

para uma vida com mais enteild'imento e bem estar e em ummundo tão

insano, como não precisar disso?! Psicologia e VUCA o match que vai
contribuir para um mundo ainda mais ·interessante.

Gente
de nossa- terra

Jussara Maria
Schiefler Medeiros

*30/01/1.925
.t 21/08/2020

/

Lagunense, nascida em 30 de janeiro de 1925,
Jussara Maria Schiefler Medeiros, deixou Laguna
para acompanhar seu esposo, Alfeu Medeiros,
pelas "andanças" nas mais variadas Comarcas de!
Santa Catarina, onde atuava como Promotor de

Justiça. Mãe de Moema" Uyara, Paulo de Tarso,
Mayra e Jussara, avó de 13 netos e 3 bisnetos,
era apaixonada por sua cidade natal e presença
constante na Terra Juliana. Irmã de Fanny,
Lourdinha e Lulu, era devota de Santo Antônio e

mesmo com problemas de saúde, sua paixão não

a afastava daquilo que mais amava: Laguna e sua

família. Fervorosa na fé.jamais lhe faltou o sorriso,
sua marca inconfundível, 'mesmo nos momentos

mais difíceis. Em seus últimos anos, com a saúde
física bastante prejudicada, pode sentir o amor de

,cada um dos seus, o mesmo que-sempre dedicou a

todos. Na serenidade da missão cumprida, partiu no
último dia 21, aos 95 anos, deixando um exemplo
de força, gratidão e acima de tudo, muita fé.

�, ,', CRECI·28251-

·Henlo
Ca,do.to

CORRETOR DE IMOVEIS
,

--;.
_ PlAN1AoDfVOIDAS

. (4813641·0024/99986·1119/98400·0024
www.henioimoveis.com.br

Preteítura de Laguna "Comitê Municipa! Emergencial de Crise - CMEC
,

INFDRME PUBLICD
.

Durante a temporada de pesca da tainha no município de 'Laguna, o Comitê Municipal Emerqenclal de Crise - CMEC, da Prefeitura de Laguna,
em parceria com a Secretaria de Turismo de Laguna, Associação de Surf do Farol de Santa Marta" Associação dos Pescadores .do Farol,

Secretaria de Pesca de Laquna, Guarda Municipal, Marinha do Brasil, Polícia Militar, Polícia Militar Ambiental,
Corpo de Bombeiros e ,Polícia Civil, TORNA PÚBLICAS AS SEGUINTES DETERMINAÇÕES:

1 - NÃO FAÇAM AGLOMERAÇÕES NAS PRAIAS DURANTE A TEMPORADA DA PESCA DA TAINHA;
2 - EVITEM FAZER FOTQS OU VíDEOS EM TEMPO REAL E NÃO ATRAIAM MAIS CURIOSOS; 3 - NÃO FREQUENTEM AS PRAIAS;

4 - FIQUEM EM CASA E SE PRECISAREM SAIR, USEM MÁSCAR:AS; 5 - LAVEM SEMPRE AS MÃOS COM SABÃO OU USEM ÁLCOOL EM GEL.

Estas çleterminações são direcionadas aos cidadãos lagunenses, às comunidades pesqueiras e aos turistas em visita à cidade.
O descumprimento dessas determinações acarretará em punições-prevlstas em Lei.

Vamos vencer essa pandemia, seguindo as orientações contra o coronavírus.

Proteja-se! Proteja a todos.

Deise Daiana Xavier Cardoso
Coordenadora do Comitê Municipal Emergencial de Crise - CMEC

Prefeitura de Laguna

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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SANTO ANTONIO DOSANJOS
Hoje, 28, missas às 19h na Praia do Sol e às 20h em Nova Fazenda.
Amanhã.i âv, às 17h30 no Mar Grosso, 18h Barranceira e às 19h na

Matriz. Domingo, às 811 no Portinho e em Caputera, 9h30 na Matriz e

às 19h no Progresso e novamente na Matriz. Terça-feira, 10, às 6h30
e 19h na Matriz, as tradicionais missas de Santo Antônio dos Anjos.
Quarta-feira, 2, às 15h missa na Matriz. Quinta-feira, 3, às 19h, missa
em Bentos.

PROGRAMAÇÃO RELIGIOSA DE RESPONSABILIDADE
DA PARÓQUIA SANTO ANTÔNIO DOS ANJOS,

Podendo, podendo ...

MUDANCAS NA PREFEITURA
� - .. ,

-
-

- .

.
.

Após um breve período de licença, do Meio Ambiente, levando-o para a

o prefeito Mauro Candemil,· na chefia de Gabinete, nomeando para
terça-feira reassumiu o executivo, a FLAMA, o advogado Victor Baião
certamente sabedor e por que não Pereira.

avalista, das poucas modificações Chapa pura
impostas pelo vice-prefeito Júlio Mesmo que não, procure falar

Willemann, a começar pela exoneração' à respeito; nas hostes emedebistas
da então secretari� de Planejamento, é dada como

_

certa -

a disputa de,
arquiteta Morgana Souza. chapa pura para a prefeitura, com

Mudança na Flama
-

a dobradinha entre o atual prefeito,
Tomada a po�se no dia 25, Candemil Mauro Candemil e o vereador Thiago
exonerou Luiz Felipe Remor, da, Duarte.Agora é aguardar a convenção
presidência da Fundação Lagunense a acontecer nas próximas semanas.

M&\rilitf NUV1e�·
Estética e Massoterapía·

"':ti '''''
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-PROJETO DE MONITORAMENTO DE·PRAIAS cOMPLETA-S ANOS NA BACIA

DE SANTOS COM MAIS DE 2,7 MIL ANIMAIS.DEVOLVIDOSÀ NATUREZA
Executado pela Petrobras para atendimento·de condicionante ambiental, PMP-BS já atendeu mais de 11 mil animais resgatados

Q Projeto de Monitoramento de
Praias (PMP), executado pela
Petrobras para atendimento de
condicionante ambiental, completa
cinco anos de atividades na Bacia
de. Santos com milhares de motivos

para comemorar.: O aniversário

celebra 2,7 mÍI animais devolvidos
.

à natureza, entre 11,2 mil atendidos
e 87,8 mil registrados. A equipe
do PMP-BS atua diariamente no

resgate de animais marinhos vivos
debilitados encontrados na área entre

Laguna e Saquarema (RJ).
Em cinco anos, foram 2.070 aves,
89 mamíferos e 602 quelônios
devolvidos .

aos seus habitats,
enquanto 7.574 aves, 1874mamíferos
e 3.522 quelônios foram atendidos.

Outros números dão mostra do

trabalho, com cerca de 1,5 milhão de

quilômetros demonitoramento diário

�contribuições para 200 trabalhos

científicos, como teses de doutorado,
dissertações de mestrado, trabalhos
de conclusão de curso, resumos em

congressos e artigos.
"A atuação do projeto na Bacia
de Santos vem gerando um vasto

conhecimento sobre diferentes

espécies marinhas. A ativid-ade de

monitoramento de praias
é uma das : principais
fontes . de informações
sobre as aves, quelônios
e mamíferos marinhos,
essenciais no ponto de
vista da conservação
dessas espécies", comenta

a gerente geral de
Licenciamento Ambiental
e Relacionamento Externo
da Petrobras, Daniele
Lomba. Entre janeiro
e' junho deste ano, o

�P da Bacia de Santos
havia registrado mais de

2,5 pinguins nas praias

exemplo, recebem chips.
Nos animais encontrados

mortos é ,realizada
necropsia para identificar

a causa da morte e avaliar

se houve interação com

atividades humanas.
Os Projetos de

Monitoramento das Praias

trabalham em parceira com

as comunidades locais. Ao
avistar baleias, lobos ou

leões-marinhos, golfinhos,
pinguins, aves e tartarugas
marinhas nas praias, vivos
ou mortos, a população
deve acionar o PMP da sua

região.

monitoradas, o. maior número

registrado em um semestre.

O PMP-BS contribui para a coleta e

armazenamento de dados por meio
de um banco de acesso público,
chamado Sistema de Informação de
Monitoramento da Biota Aquática -

SIMBA, que "subsidia informações
para planos de manejo e tomadas
de decisões dós órgãos ambientais
e favorece a disseminação do
conhecimento através de pesquisas e

publicações técnico-científicas.Além.
da importância para preservação
das espécies em razão das ações de

reabilitação, o programa .emprega
centenas de profissionais de diversas

áreas, tais como oceanógrafos,
biólogos, veterinários. Atualmente,
são 449 colaboradores que atuam nas

três áreas (Santa CatarinalParaná,
São Paulo e Rio de Janeiro).
"Em agosto de 2015 começamos
a ter uma ideia da realidade da
mortalidade e dos encalhes de
animais marinhos na costa litorânea

que abrange o projeto. Os dados
coletados servirão como uma linha
de base para apontarmos possíveis
mudanças nos padrões de encalhes
e o que realmente faz parte da

normalidade do ambiente marinho",
explica o coordenador da área que

abrange Santa Catarina e Paraná,
André Barreto.
Sobre os Projetos de

Monitoramentos de Praias (PMPs)
executados pela da Petrobras

Estruturados e executados pela
Petrobras para o atendimento de
condicionante do licenciamento
ambiental federal, o PMP é o maior

programa de monitoramento de

praias do mundo. O monitoramento
é fiscalizado pelo IBAMA e

compreende o resgate, reabilitação
e soltura de mamíferos, tartarugas
e aves marinhas, contribuindo para
a manutenção da biodiversidade
marinha. Atualmente, há quatro
PMPs, que atuam em 10 estados

litorâneos, acompanhando mais de
três mil quilômetros de praias em

regiões onde a companhia atua. O

PMP da Bacia de Santos é. o mais
recente da companhia.
As equipes dos PMPs atuam

diariamente no resgate de animais
marinhos debilitados e de carcaças
encontradas em variados estágios de

decompcsição. Muitos dos animais
encontrados apresentam lesões

causadas por embarcações,
petrechos de pesca, estão

afetados pelos resíduos
sólidos ou até mesmo

mortos. Todos os animais
encontrados são avaliados

e, quando necessano,
são encaminhados para o

atendimento veterinário.

Após a estabilização do

quadro clínico, o animal é
ambientado para retomar à
natureza. No. entanto, antes
da soltura eles recebem uma

marcação que permitirá
o acompanhamento caso
reapareçam em outra

região. Os pinguins, por

COMUNICADO DE EXTRAVIO
Eu, Viviane Moyses, proprietária da empresa: Wave

Point Com. de Artigos Esportivos Ltda, portadora
do CNPJ: 08.412.077/0001-80 e Inscrição Estadual
n" 255.315.937, COMUNICO a perda da máquina
de cupom fiscal Bematech MP 2100 th fi versão

01.01.00, na fabricação be050675710610000041,
n° credenciamento 1606900000696, nome sisgem
millemium versão 5.03.12.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO /O Presidente da Comissão Municipal do Partido
Democratas - DEl\1, em atenção ao disposto no art. 7°,
8° da Lei n." 9.504/97, art. 6° da Res. 23.609/19 e (rt.
24 do Estatuto do Partido Democratas/2019, convoca

seus convencionais para participarem de convenção
municipal a realizar-se no dia de 07 de setembro de

2020, na Câmara de Vereadores de Laguna (end.: Av.
Roberto 'Pedro Prudêncio, s/n°, Bairro Esperança,
Laguna, SC), das 9:00 às 12: 00 horas, para deliberar
sobre a Seguinte Ordem do Dia:

Escolha dos candidatos ao pleito municipal de
2020;

Formalização de coligações;
Outros assuntos de interesse partidário.

Laguna, 26 de agosto de 2020.

RômulQÁr-aújo Camilo
Presidente do Democratas

II@ tavolkssutocenter

PEÇAS E AUTO CENrER

Av. Calistrato
Muller Sales, 56· Laguna
36461049
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'. tlCÕES 'DE EMPREENDEDORISMO NO COLÉGIO S'TELLA MARIS
. .

.

....
.

Aulas sobre o tema estão motivando os alunos
Desde o inicio, do ano letivo, alunos do 6°

e 7° ano do Colégio Stella Maris, através da

disciplina de Empreendedorismo, ministrada
pelo professor Rodrigo Bento, estão

participando de um circulo de mini palestras
com pessoas dos mais diferentes segmentos da

sociedade.A ideia é apresentar desde cedo para
os jovens, que empreender vai muito além
do desejo de abrir seu próprio negócio. Até o

momento 11 participantes se apresentaram de
forma online, destacando suahistória de vida e

apresentando os diferentes caminhos, repletos

de com inteligência' emocional e muitos
desafios. C�m essas participações, também
foi possível ter uma melhor' análise das

oportunidades, de vida e carreira, mostrando
a importância da transparência nas ações
ao longo de sua história. O objetivo é que a

série de depoimentos permaneça a cada 15

dias. Entre os participantes, Valter Brandalise,
diretor deExpansão ePolíticaLeiteira daTirol

, Mario Motta, jornalista da NSC TV, Gusta�
Tabuti, Engenheiro Mecânico, Luis Carlos
Neto, Empresário no setor gastronômico,
Antônio.Ramos.empresário na área turística,
Isabel Villa, Psicóloga, entre outros.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
O Presidente da ComissãoMunicipal do Partido Republicanos, em atenção ao disposto
no art. 7°, 8° da Lei n." 9.504/97, art. 6° da Res. 23.609/19, do art. 14, caput e § 5° do
Estatuto do Partido Republicanos/20 17, convoca seus.convencionais para participarem
de convenção municipal a realizar-se no dia de 07 de setembro-de 2020, na Câmara
de Vereadores de Laguna (end.: Av. Roberto Pedro Prudêncio, s/n°, Bairro Esperança,
Laguna, SC), das 15:00 às 18: 00 horas, para deliberar sobre a seguinte Ordem do Dia:

Escolha dos candidatos ao pleito municipal de 2020; -

.Formalização de coligações;
Outros assuntos de interesse partidário.

Laguna,.26 de agosto de 2020.
Alvino José Júnior

Presidente do Republicanos

Jaime Luiz
'Corretor de Imóveis .�.

't.)

Vendas e Locações
(48) 3644-2222 I (48) 98474-0004e
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Uma· rua, uma história

Nascido em 26 de julho de 1847, filho
de Inês e Paulo Gruner e falecido em 15

de fevereiro de1943, Waldemar Arno

Gruner, este o seu nome completo, foi
um dos grandes empreendedores da

terra de Anita, fundando aqui as ainda

hoje lembradas "Gasosas Gruner.",
refrigerante que marcou época em

toda a região. É nome de rua na Vila

Vitória, no Magalhães.

',.0" .•.. '" J;r
Cada esquinapode ser que tenha alguem à espreita

p.l,'estes (,lp,OS l;iatar. ÇOf.J;emé� risco de.vída .

. Ninguém tem ooragem de andar pelas ruas, em

aél().hor�o. A qiialqu myp.to ()s.'W •.•

tiro e o autor dificilmente será loca o.

Nossl s�gu.J;ança fugiu c()m o dono da "vencia" e o
homicídio qualificado ficou órfão de):'ai e mãe.

Centro da cidade, nos anos 40
com. destaquepara a Estrada de Ferro.

, .8ua GustavO Richard,
Mesma area: lt ado o Angeloni.

onde esta Sl u

Em destaque de 14

de agosto de 2011,
João Batista Cruz,
acompanhado do filho,
Marcelo, foi conferir no
Estádio Orlando Scarpelli,
na capital, Figueirense 2

Flamengo 2.
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Amanhã, 29, certamente será
um dia especial para Jaison
Vieira Domiciano, que brindará
idade nova, recebendo

cumprimentos de familiares
e amigos. tembrando que
ele por muitos anos presidiu
a Sociedade Recreativa 3 de

Maio, quando em companhia
de outros diretores e claro,
com o apoio dos associados,
fez crescer o patrimônio,
inclusive com aquísíçãode
algumas áreas. Jaison, quando
mais jovem, acompanhou
o seu saudoso pai, "seo"
Joaquim a tocar o buffet. Na
foto com o neto Miguel, ele
também atuou com o pai no

Relojoaria Martins

" MenanCOndemn '@\.
;r F . �

..

(48)3&31-1515 \.
"

J

drCandem�mail.com'.
AV. MarcoHno,Marilns Cabral, 2075 ft

,
Park - 5· andar - Pr� Vida - Tubarão ...

/,
- I

"Ielva dos Santos Souza,
ao lado do marido

ArquimedeSsouza, (ele
que fez um grande trabalho
na Associação Comercial e
no Sindilojas), festejará o

seu aniversário na próxima
segunda-feira, 31

Há 24 anos, exatamente

em 1996, a jornalista
Miriam Guedes de

Azevedo, recebia
homenagem d� Câmara

de Vereadores de

Santos, que lhe outorgou
o título de cidadania da

importantecidade. Hoje,
com o marido Daniel,

reside em Laguna

(48) 3646-2993 (Q

(48) 9 9602-8902 e
www.krdesinsetizadora.com.br

contato@krdesinsetizadora.com.br
Rua Orlando Beneveriuto Nunes,
nO 35 - Progresso - laguna/Se

'.1'.
LO
O
N

U
(/)
<,
CO
<t
O

Orlando Gonçalves Pacheco Júnior.
OAB/se 17.164

. Marlon Testoni Batlstí
OAB/se 32.631

.

Eduardo Faustina da Rosa
OAB/se 30.982

Melina Trajano Fechine
OAB/se 57.007

GONÇALVES PACHl;CO
FAUSTINA& BATlSTI
ADVOGADOS ASSOCIADOS
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E ainda ...

I>' Resultado da pandemia, o tradicional Restaurante calçara, após 68 anos de

atividades, está anunciando o seu encerramento, ainda que inicialmente, de maneira

,.,temporária. Também temporário, registra-se o fechamento dos restaurantes Marbelle
� ,

,

e La Balena.

I>' O livro "Anita: a Guerreira das Repúblicas e da Liberdade", do historiador Adilcio

. Cadorin, terá lançamento virtual hoje, 28, às 19h na plataforma #CulturAnita e FCC.

I>' Desde ontem, 27, estão disponíveis gratultamente na plataforma #CulturaEmCasa,
concertos da Orquestra Sinfônica do Estado de São Paulo. Em média, com duração
entre 20 e 40 minutos.

I>' Recebendo cumprimentos pelo Dia dos Bancários, que transcorre hoje, 28. o

conhecido líder da categoria, na região, Luiz Francisco Cardoso.

Vice-prefeito Júlio
Willemann, em
companhia da

mulher, Sheila
e filhos, hoje,
28 recebe os

cumprimentos pejo
seu aniversário

A quarta-feira, 26,
registrou o aniversário
de Ivone Gomes

Massih, (senhora dr,
Aldo Abrahão Massih)

, José Rosenio de Jesus', da
Corretas Contabilidade,
brinda a passagem do seu

aniversário no domingo, 30

O ministro Jorge Mussi, filho
de Alfredo e da lagunense
Walda (de Oliveira) Mussi,
ontem, 27, assumiu a vice

presidência do STJ - Superior
Tribunal de Justiça. Corno

desembargador no Tribunal

de Justiça, integrou desde sua

posse, em 1994, as Câmaras de

Direito Criminal. Foi presidente
do Tribunal Regional Eleitoral e
do Tribunal de Justiça de Santa

Catarina entre 2004 e 2006, e
como tal, foi governador de 12

a 23 de janeiro de 2006, como
aliás, aparece no, livro Santa

Catarina e seus governadores, do diretor do nosso JL, Márcio Carneiro.

HOSPITAL
VETERINÁRIO

_

\

Engenheiro Rui

Coelho, na foto
com o filh'o e

neta, esta sema,na .

comer:norou
'

idade nova. Rui
é aposentado
da Celesc e na

juventude integrou
a equipe da até

hoje famosa TE1-
-

Turma da Esquina
do Paulista -

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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�)Concursos Telefones Úteis
ACIL. .48-3644-0060
CDL. .48-3644-0405/3644-0742

Capitania dos Portos .48-3644-0196
Casan : 0800 .6430195/48-3644-8100
Celesc : 0800 48 0196/48-3644-1321
APAE : : .48-3647-0446
Central de Informações Turísticas - .48-3644-2441

Corpo de Bombeiros · 193
Correios t: .48-3631-3119
DefesaCivil.. 99931-1697/99931-1705/9840$-6990

, Delegacia da ·Mulher : .48-3626-8017

Delegacia de Polícia Cívil (Portinho) 48-3646-0469

Delegacia Reg. (Detran) � 4.8-3644-0089/3644-0105
Disk Denúncia 181

Epagri .. ' .48-3647-7786/3647-7785
Fatma :.: :

'

.48-3,631-9221
Fórum de Justiça ,.; A8-3644-8300
Guarda Municipal. .48-3647-3059/3644-0401.
Guincho .48-3646-1049

Hospital. 0 ••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••• .48-3646-0522
IGP : 48-.3644-4272
IPHAN , : 48-3644-1144
Polícia Ambiental. : .4�-3647-7880
Polícia Militar.. � .. 190 f 48-3647-7955
Polícia Rodoviária Estadual. ; : : 198

polícia Rodoviária Federal. . 191
.

Porto de Laguna .48-3644-0183
Prefeitura Municipal de Laguna ..48-3644-04Ql
Previdência Social. 135
Procon 48-3646�0833
Rodoviária , , ' . .48-3646-0 119
SAMU , " : 192/48-3644-5326

Vigilância Sanitária 48-3644-1229

Há Vagas
TÉCNICOEM INFORMÁTICA
Bom Jesus dos Passos - Hospital de Laguna contrataprofissional na
áreaquepossua formação e éonhecimento em:Wmdows 2012R2,
HYPER-V (Virtualização),ActiveDirectory,WSUS, PFSENSE,
Backupexec, Unidade Backup (Library) eGerenciamento
KAPERSKY

Interessados enviar currículo até segunda-feira, 30, para o e-mail
cm.saudemental@gmail.com
ATENDENTEIBALCONISTA;
COSTUREIRA;
EMPREGADADOMÉSTICA;
MOTORISTADE cAMINHÃO.
Vagas disponíveis no Sine. Atendimento através de agendamento
marcado previamente pelos telefones (48) 3647-7775 ou 3647-7776.

Espo'rtes
TUBARÃOA ESPERA DA SÉRIE D
Definitivamente rebaixado para
a Segundona (que chamam
de série B) do Estadual,
no' próximo ano, o Atlético
Tubarão continua se preparando
para as disputas do campeonato
brasileiro da quarta divisão,
que chamam de série D,
integrando o grupo 8 ao lado
de Joinville, Marcílio Dias,
Pelotas, São Luiz, Caxias (que
disputa com o Grêmio o título

gaúcho), Novohorizontino e

São Caetano.

RUA DUQUE DE CAXJAS, 115 - CENTRO .. LAGUNA

Fon�/fax: (48) 3644.1930
Outros catarinenses

Enquanto isso, outros times catarínenses; como o Criciúma esta semana ganhou o São'Bento, de
Sorocaba, pela Terceirona, (ou seria série C?'), a Chapecoense, é terceiro na Segundona (ou seria série
B?) e hoje 28, pegando fora o Cuiabá; o Figueirense, é 12 mi e amanhã, 29, 21h, enfrentará em casa a

Ponte Preta e o Avai, 14 jogando hoje, 28, às 19h15m em Barueri, com o Oeste.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Profissional .

.

. em destaque

----------------------�-------------------------------------------------------------------------------------------------------------�l

-

Astrid

Ziegler de Lima

'{)linda pretendo - ver muitas carinhas de felicidade ao

receber um produto personalizado pela CanecArte

O que me tira do�ério - mentira

Meus amuletos da sorte são - fé, esperança e acreditar

emum mundo melhor

O que mais gosto no meu trabalho - ver a alegria ao

receberem o produto e o reconhecimento do meu trabalho

Meu sonho é - viajar para Alemanha e conhecer a terra

do meu avô

Sou fã n° 1 - de pessoas honestas, sinceras e trabalhadoras

Omelhor conselho quejâ recebi - do meu pai: "Aprenda
tudo que der, pois um dia, lá na frente, poderás precisar"

Soltas

Nascida em Blumenau,
Astrid Ziegler de Lima

percorreu uma longa trajetória
até chegar à terra de Anita.
Filha de dona Hilda e de "seo"
Reinvaldo, a artesã recorda
os momentos de infância e

juventude: "Ajudava meus

pais na roça, nos afazeres da
casa e tinha que tirar o leite
da vaca. Não gostava muito.
Tinha medo de levar um

coice. Aos 14 anos fui trabalhar na olaria da família. Peguei no. pesado mesmo, desde carregar carrinho de mão com tijolos,
peneirar a matéria prima para prensar o tijolo, encher o fomo, esvaziar e ajudava a carregar os caminhões", recorda.

No currículo, ela ainda acumula experiências como revisora de peças em malharia, caseira, serviços em clínica de estética e no
setor de departamento pessoal de uma transportadora. Com o easamento, a focalizada passou amorar no Rio de Janeiro e começou
então a desenvolver trabalhos manuais: "Residia em São Gonçalo. Com o nascimento daminha filha, Diane, ingressei no universo
das pinturas depeças em:MnF. Neste meio tempo, mudei para oRio Grande (RS), onde fiz cursos de textura sobre tela, conquistei
minha carteira de artesã e participei de muitas feiras e eventos".

A chegada em Laguna foi em 2007, época em que conheceu o CRAS e iniciou o curso depintura em tecido: "Comecei a vender
minhas peças para conhecidos, amigos e parentes. Cerca de quatro anos depois, a proprietária do Lali's Café, que funcionava no �)
Mar Grosso, me pediu que criasse algo para dar de brinde aos clientes. Dei a sugestão de uma toalha pintada com a logo e uma

xícara de café. Mas ela queria algo diferente e logo surgiu a ideia de canecas de cerâmica pintadas".
Aprofissional que nuncahavia trabalhado com esse tipo dematerial.recebeu o arsenal necessário para as primeiras experiências:

"Fui pesquisar sobre pintura em porcelana, liguei para uma empresa de tintas, falei com uma amiga que já pintava, meti a cara. E
.
assim o café acabou se transformando no primeiro ponto de vendas da Canecárte".

Sobre a produção, Astrid explica: "A peça a ser pintada deve suportar calor, pois vai ao fomo. O tempo que levo depende do

desenho, de quantas cores irei usar, dos detalhes. Vai de 50 minutos a algumas horas. Depois é o tempo de secar e ser qúeirnada
por 30 minutos na temperatura de 150 graus. Como traba.lhó muito com canecas personalizadas, isso é, o cliente me fala como

quer, eu crio o desenho, pesquiso. Já quando é um desenho que faço sempre, como os pontos turísticos da cidade, consigo fazer
na faixa de 30 canecas por dia".

Quando questionada sobre o que mais lhe satisfaz na atividade, a artesã pontua:
" Poder personalizar Uma peça que vai mexer

corrros sentimentos das pessoas, tocar o coração delas. Émuito bom ver que os clientes recomendammeu trabalho.A oportunidade
de vender em feiras e eventos aqui, e nas cidades vizinhas, e ter empresas parceiras que me apoiam só me realizam ainda mais".

Apaixonada por Laguna, a esposa de Gildo revela o que lhe encanta na cidade: "Gosto de morar aqui por ser um lugar
tranquilo, lindo, histórico, com belezas naturais, além de ter sido nesta terra que descobri a arte que tanto me encanta e me realiza".

Para o futuro, os planos são muitos: "Quero estar cada vez mais estruturada, levando alegria atrav.és da minha arte. Pretendo

aprimorar e trabalhar com pintura com fomo profissional", finaliza.

Falando em rádio, Jóta Raulino e

o Cidadão, apresentado pela Rádio
Hits 87.9, aos sábados, entre 10h
e 12h, ainda recentemente trouxe
o ex-prefeito de Laguna e pré
candidato a prefeito_ de Pescaria

Brava; Everaldo dos Santos (1),
depois os. advogados Sandro
Cunha e Orlando e Aleir Moreira

(2), do PSDB e o Cabo Evandro
Farias e Crespo (3), respectivamente pré-candidatos a prefeito e vice

pelo .... O entrevistado de amanhã será o pré-candidate-a prefeito, Patrick
da Silva Paulino.

.

o Zico, sempre craque, bom Célráter, boa gente e de uma simplicidade incrivel. Através do amigo
Amauri Luckina, mesmo estando no Japão ele soube do drama que viveu o lagunense Arthur,
18 anos, hoje Graças A Deus, recuperado e cujo nome de Batismo foi em sua homenagem.
Pois�de pronto, esta semana ele mandou um recado. Confira: "Olá Arthur, é o teu xará. Estou
aqui noJapão, obrigado pelo vídeo

.

TO'P DE MIDIA
�

que' você me mandou, através
-

do amigo rubro-negro (Amauri
Luckina) aí de Laguna. Espero que
esteja tudo bem com você e um

grande abraço.

A Jornalista Chirte Ponciano,' está
divulgando que. a Autoescola' Anita

Garibaldi, ,ganhou recentemente o

Troféu Top de Midia, edição 2020.
Na foto, a equipe da empresa
apresentando a importante conquista.

I.:
.

Do Rádio. Aqui mais um momento de

registro de profissionais' que passaram
. por emissoras de rádio de nossa cidade:
Carlos Horn, Antônio Manoel dos Santos,

. Agilmar
.

e Aryovaldo Macliado, Mario
Luiz de Souza, o Marechal, João Carlos

Wilke, Igor Ivanov, Luiz e Álvaro Lopes,
Luiz Napoleão, Lício Silva, Walmor SilVÇl, .

. Newton Prado Baião, Edgar Bonassis
da Silva, Dib Cherem, Julio Marcondes
de Oliveira, Manoel Martins, José Paulo

Arantes, Ivone Rosa da Silva, Murilo

Uly� e o nosso eterno seresteiro,
Manoel Silva, entre outros.

(48) 3644-3627

(48) 3647.-3005

(48) 99114-2961�

Rua Osvaldo Cabral, 115- Centro
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Encerrando a série

de entrevistas com

os pré-candidatos
à Prefeitura de

Laguna, que
buscou ajudar
a população a

conhecer cada um

deles e mostrar o

que pensam sobre

importantes temas
da cidade, hoje,

(.7l-to leitor confere,
as perguntas
feitas ao atual

prefeito e possível
candidato a

reeleição pelo
MDB, Mauro
Vargas Candemil,
cujas perguntas
foram baseadas
em seu Plano de

Governo de 2016
e ações futuras.

I2.,.Aos 76 cnos, filho
de lulma e Sady
Candemil, Mauro
é casado com Elysí
pai de 'AI�xandrá,
Luciano, Karina e

Flávio. Engenheiro
W2�lelricista, foi
eleito Prefeito .de

Laguna em 2016;
Samir Ahmad,

,

54 anos, filho de

'Maria Solange
e Azml Ahmad.

'f"i..«;
Casado com

Rhitam, é pai de
Hicham, Nariman e

Karima. Formado

em Propaganda
'�;e Ma rketfng, é
empresário no

ramo comercial

há 28, anos. Já foi

presidente da Acil

e da CDL.

Désoflos de

Quais os acertos e

erros do governo

municipal n?s últimos
anos em nosso cidade?

o que te motivo o

tentar o reeleição?

Quais os obras realizados pelo seu gove'rno que você

considero de sumo importância li quais você não conseguiu
fazer- e julgo necessários?

Mauro Vargas
Candemil

,

Partldo: Movjmento
Democrático Brasileiro

o) Realizados: Foram muitos. Colégia Militar, Acesso

Norte, pavimentoçõo Bançmal- Parobé, conclusão Mercado

Público e implantação do UTI (se não fossem os recursos do

Prefeitura, necessários às adequações finais, .dlflcllmenre estaria
inal:Jgurada. Cabe, ainda aqui, registrar o garanti0, de seu

funcionamento o partir de 1
o
de janeiro de 2.021, coso não

haja recursos dos Governos Estadual e Federal)! mais ruas

pavimentados em asfalto: 'curvos do Iró, Júlio Nascimento,
seguem agora o ruo Hilarião Pacheco, ruo LG-50/ Ponto do

.

Borro e o trecho não pavimentado 00 Iodo do Sambódromo),
outros tantas( 83) alajotadas por vários bairros e comunidades,
manutenção e limpeza dos ruos do município, com respectivo
ajardinamento de muitos praças do, Centro Histórico, Palo EAD

.( instalado no CAIC, que se não fosse o pandemia estariamos

com 10 cursos e 430 alunos) e PMAT ( plano de madernização
administrati�a e tributário); em execução. Reformo de várias'
unidades escolares.

b) Nõo realizados e previstos: pavimentação Acesso

Campos Verdes (4,4 km - projeto em exerução pelo Amurel-1
o

trecho do rodovia Serro Mor), pavimentação acesso Praia

do Sol ( 3,5 km - projeto solicitado 00 Governo do Estado),
Acesso Cigano, pavimentação treeho de 1 km Parobé- Ribeirão

Pequeno, revitalização do orla do Mm Grosso (projeto
arquitetônico já realizado pelo UDESC);urbanização dos Molhes
Norte e revitalização de outros pontos turísticos, Memorial do
Cidade (no prédio do antigo Gabinete), restauração do Coso
Pinto D'Ulysséa, do Carioca e do coso do antigo Coletoria

Estadual, ciclofaixa IRÓ- breve Edital, restauração completo
, do campo do LEC (vai ter recuperação parcial com recursos já
assegurados, projeto' em andamento) r Poço Municipal (sede
próprio), reestruturação administrativa com implantação do

plano de carreira dos funcionários efetivos; REURB, mais uma ou
duas faculdades do Udesc (sugerido, em ofício e pessoalmente
00 Gov. Moisés, uma faculdade de Medicino aproveitando, os
instalações do Hospital), desassoreamento de nossos lagoas e

, pelo CASAN: rede de esgoto do centro histórico (acertado, ano
passado, lançamento do Edital e está até agora não promoveu),

'

resolver definitivainente a sistema de esqoto do bairro Mar

Grosso e ETE- Vila Vitória, recursos poro recuperação de
ruas pavimentados e danificados pelo implantação do rede
de esgoto. Restauraçõo do estação ferroviário do Cabeçudo
(projeto em execução pelo Amurei), construção do novo,

escola do Estreito (projeto em execução), olconçor o meto

de pavimentação em mais 100 ruas. IIJ?talação de câmeras

de vigilância: preparando Edital. Muitos destas ações foram

omplomente discutidos em reuniões nos comunidades, com

participaçãó de suas representações políticos.

obras estruturantes

Acertos: foro
os' ações citados

acima, outros tontos

foram no campo
_ social, em especial
os contribuições
pecuniários à muitos
entidades culturois,
filantrópicos e

assistencia is.
Erros:' Fizemos o

melhar e muito mais

do que planejamos.
Fico, agorç, mais

fácil, aos opositores, I

comentar o que
deixamos de fazer.

à realizar: no saúde,
educação, segurança,
infraestrutura, turismo e

outros que não foram

possíveis de concretiza r

nesta atual gestão,
c�mo 'estão elencadas
no itens adiante.

Em seu plano de governo,
estava previsto o

reestruturação de todo sistema ...
de saúde do município, com (ii

criação de três (3) Unidades
'_ Médicos Avançados, no

Região da Ilho, Distrito de,
Ribeirãa Pequeno e outro

no Região Norte, contando
inclusive com médicos

especialistas em tempo
integral. Essa reestruturação
não foi feito. Qual o m?tivo?

Saúde sempre foi

prioridade. Nunca faltaram
recursos poro enfrentar os

despesos no área do saúde:
médicos e remédios. Como
fazer vingar estas Unfdcides
Medicas Avançados sem
contar com dlsponlbllidude
de médicos no mercado de
trabalho? Sempre tivemos

recurs_!)s paro contratá;.,;.,
los. Ainda fro: porte ,do ,I

próximo plano de governo
em viabilizá-los. Mos, em

contrapartida, construímos

.2 postos de saúde novos,
uma academia de saúde,
restauramos o CEO, estamos

'

restaurando o antigo
PAM (mos -de 10 anos

abandonado) e reformamos
os demais postos. Ull sgiu
graças o Prefeitura, que

proporcionou 'recursos

de R$ 476.000,00 par-a
os adequações finais.
Mantivemos sempre os

investimentos na saúde

superior aos 1 5% previstos
em Lei. Compensamos com

mais recursos go Hospital e
instalação do U'Il.

o que te motiva o sair como

candidato a prefeito de Laguna?
Quais os obras mais urgentes para
cidade em seu ponto de vista?

Qual o principal
problema

do cidade hoje?

Qual ação tomado pela
atual prefeito que você

não faria?

Samir Ahmad
Partido: Partido Social

Liberal

Quero 'passar minha

expenencro do setor privado
poro o gestão pública. Temos que

recuperar a qutoestima' do povo
lagunense. Estou cansado como

'empresário e cidadão ativamente
político que sou, de ser' iludido

pelos administrações públicas
anteriores. Sei que Laguna tem um

'

potencial turístico enorme pore ser

explorado, uma indústria pesqueiro
que pode gerar muito mais

emprego e rendo para a cidade,
obras importantes que vão auxiliar
no desenvolvimento, mas que estão

sob o ciclo' vicioso que o município se

encontro: não existe gestão porque
não existe dinheiro e não existe

dinheiro, pois não temos gestão.
Isso tem que acabar! 'Confio e

posso provar minha capaéidade de

liderança, sempre com humildade
'e honestidade, com' profissionqis
técnicos para que Laguna se torne

referência em Santa Catarina.

Acredito que uma obro que irá trazer

muito desenvolvimento poro o região 'é a

questão do lnterproios, Com o ligação do
'

canal do borro pelo Ponte do Pontal já
temos um passo dedo, mas a sequência
tem que ocorrer._ Isso' irá proporcionar
urna via de escoamento para ti produção
pesqueira, incremento do turismo e

conforto poro os munícipes, com acesso

pela Praia do Sol. Não podemos
esquecer que trazendo essa e outras

obras de ínfroestrutcro gerará empregos
e desenvolvimento. Temos um grande
problema com ti questão dos empregos

aqui em Laguna. Nosso cidadão tem

muitos talentos, principalmente oriundos
da pesco; ele,merece valorização e

qualificação. Investindo em obres de

infraestrutura como a que citei acima,
também estamos investindo no turismo

e consequentemente na geração de

empregos. Uma cidade 'com gestão forte
e em crescimento eonseque aplicar os seus

recursos em áreas do saúde, segurança e

educação que também são prioridades. A
realidade é que precisamos' de tudo. Há
anos estamos esperando algo acontecer

e finalmente Laguna, "decolor", porém
ficamos apenas na expectativa. É orno

cadeia, investindo de formo consciente

e certeiro teremos re�ultados que
melhorarão todos os áreas.

o nosso olhar tem
que estar voltado paro
o potencial turístico, o

natureza nos favoreceu
com belos praias e

paisagens, o história
nos

'

tornou conhecidos
mundialmente e somos

Patrimônio Histórico e

Artístico Nocional. A

nossa pesco é único! Tudo

isso deve ser explorado
para aí sim refletir
em desenvolvimento
econômico e geração de

empregos.

Como prefeito penso
que foi um grande .erro

nã.o promover uma

audiência público para
discutir as prioridades do

município (Som Çl 'entrado
nos cofres públicos de mais

, de 14- milhões do ISS do

ponte Anita Garibaldi no
início da gestão. Laguna
tem muitas, demandas
em obras de infra
estrutura que poderiam
ter sido concluidcs, como

pavimentação de vias,
saneamento básico, e

outras melhorias com um

impacto positivo direto

na vida do cidadão.
Trazendo qualidade de

vida, saúde ,e segurança à,

nosso gente!,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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ENTREVISTAS COM PRÉ-CANDIDATOS
Laguna tem um grande problema na

questão de geração de empregos.
Quais as ações que o senhor

sesenvolveu para impulsionar o
desenvolvimento nestes 4 anos?

Quantas

empresas se

instalaram na

cidade durante
o seu gaverno?

Em seu plaho de governo, no que dii respeito
a turismo, cultura, esporte e lazer, nenhuma
das ações foram reollzodos. Como o senhor

justifica isso?

No âmbito municipal (sem contar

os esforços do Estado, e União)
quais ações têm sido feitas para
acólher e proteger as empresas/
comércio durante a pandemia?

,

Este plano, com outra for-ma de dizer, faz parte de

qualquer programa de governo de quem se habilita
à se candidatar à Prefeito de Laguna. Perseguir estes
projetos ainda fazem parte de qualquer Governo.
Não há recursos próprias para aplicação, em quatr-o
anos, em muitos destes projetos, ainda mais com uma

toxo de inodimplêncio de impostos muito elevada. E,
muitos destes projetos, foram entregues e cadastrados
nos programas dos Ministérios do Governo Federal,
sem quaisquer retorno de aprovação: Alguns projetos
aconteceram, timidamente, por conta de emendas

parlamentares, mais na área da soúde. Entre 'muitos
solicitados cito alguns deles: l) a transferência para
a Prefeitura da área do Ibama, antiga área do IBDF,
onde hoje se encontra o Corpo de Bombeiros, poro
ali se instalar 'a futura estação rodoviária de Laguna,
2) a transferência para a Prefeitura da área da ex

Codisc, para implantação definitiva de um parque

industrial, 3) idem, obter do Estaco CI área do CSU

para implantação de projetos sociais, 4) idem 'à
transferência do Sambódromo, hoje cbcridonodo,
antes que se tenha de demoli-lo.

Centro de Eventos: por ofício solicitamos ce

Estado uma área de 15.000m2 do Terminal Pesqueiro
para este fim. Idem .o Sambódromo. Carnaval: não

deixamos morrer o que nos proporcionem as escolas
de samba. Ensaios no Centro Histórico e ápresentações
no Mar Grosso. Sustentaçãa das despesas elevadas
de Infraestrura nos 5 dias de carnaval, sem ajuda
,estadual nestes dois últimos anos. Parque da Pedro

do
'

Frade:' inviabilizado por questões ambientais.

Ministério do Turismo não aceitou trocar por eutre

projeto. Outras ações que o município precisa: Início

de gestão recebemos o município do jeito que ele se

apresentava. Não dá de fazer tudo ao mesmo tempo.
Tivemos dois dilúvios extratropicais, que

danificaram todo ó município, sem qualquer ajuda
governamentaL De�tro de' nossas posslbllldodes,
mantivemos a Semana Cultural e opolomes todas as

iniciativas elas fesrlvídodes de nossa heroína Anita

Garibaldi. No Turismo, Laguna passou de categoria
C poro B 'e foi contemplada pelo Mtur com o Selo
Turismo, que poucos municípios o têm.

Lagunatal: a Prefeitura foi parceira nos projetos
que foram solicitados.

Novo portal turístico na entrada do muniçípio:
projeto em estudos na SEPLAN, condizente com a

história, cultura e tradições do munlcíplo,
_

------------------�--------------------------------------------------------------------�------------@

Todos os gestores anteriores, e

não foi diferente em nosso gestão,
receberam visitas de empreendedores
Interessados' em implantar negócios,
que ger-C!lriam empregos em Laguna.
Esbarramas em muitas dificuldades que
inibem e desestimulam os investidores:

questões ambientais (nós mesmos com a

Fiamo, Ibama, Apa da Baleia Franca,
Plano de MClnejo,' ONG's, oções dos

MP's estoduol e federal ...). Difícil

querer soluções rápidas e conviver

com o "nada pode
" Recebemos

visitas de muitos investidores.�Muitas
auçliências na FIESC e nas Secretarias

do Governo EstaduaL Todos querem
óreas de cortesia e benefícios fiscais.

Nâío temos área. A da ex-Codisc, cerca
de 400.000m2, pertence ao Estado.

Redução de impostos? Precisamos de

�vançC!ldos estudos técnicos e contábeis

'�para, 'numa economia fragilizada,
baixa contribuição pecuniária, alta

taxa de inadimplência, promover
incentivos fiscais às empresas- que

assegurem um desenvolver sustentável,
emprego e rendo às famílias. A

promoção, de empr-egos encontra

no Terminál Pesqueiro a viabilidade

propulsara mais presente; Participamos
no Governo do Estado, de Eduardo

Moreira, da incorporação pela
SCPar, conforme estudos conclusivos,
tirando da Codesc. O atual Governo

promoveu esta incorporação, no qual
felicitamos e torcemos pelo sucesso

desta viabilização. Como também,
quem não, torce pelo comprometimento
do cfuol Governo em construir a Ponte
do Pontal? Estamos selldórlos neste

preieto há muito esperado por todos.
Uma falácia, de alguns, em dizer que
a fariam com recursos próprios do

municíJi)io.

Quais os áreas que o

candidato deve dar

prioridade no seu plano de

governo?

Conforme
itens 5 'e 7.

A nossa Cidade está em cicio'
vicioso. Não existe dinheiro porque
não existe gestão e hão existe

gestão porque não existe dinheiro.
Não existe uma visão ampla da
cidade.

Os esforços do Governo

Federal, cito uma, foi uma ajuda
financeira de 5,6 milhões (em
4 parcelas) que serviu e estará
servindo para cobrir 30% das

perdas de receita, decorrente de

'baixa arrecadação' e redução
da tr-ansferência de impostos
estaduais e federais. Como
destinar recursos às empresas;'
comércio, durante a pandemia?
Se não pela parte legal de fazer,
temos limitações institucionais,
outra é não ter recursos sobrando

para sua efetivação. As restrições
e flexibilizações, ,

devido a

pandemia, foram devidamente
ouvidas as entidades de classe

e esclarecidas as medidas
decorrentes da obrigatoriedade
das leis e cumprimento judiciaL
Mas, nunca fechamos as portas
pelo 'que nos foi pedido. Dos

recursos COVID: estão sendo

opliccdos de ocordo com as

recomendações legais exigidas
pelo Ministério da Saúde. Há

um monitoramento efetivo do

Conselho Municipal da Saúde, do
MP e doTCE.

Quais os acertos e erros do

g'overno municipal' nos Ú(timos
anos em nossa cidade?

Laguna tem um grande problema na

questão de geração de empregos. Isso

é nítido e todos sabem. Caso eleito,
quais ações você tomará para mudar

o quadro. de desempreqo na cidade?

A pandemia do coronavírus

coloca em evidência o

, problema do desemprego. Por
quanto tempo você acredita

que haverá consequências na
economia da cidade? E como,

retomar o crescimento?

Esta evidência está

MunicipaL

Se for eleito,
vai priorizar um

secretariade técnlco.ou

político?

acontecendo, por todo o Brasil.

Laguna, entre os municípios da

Amurei, porter mais no comércio,
sem descartar eutros atividades,
baixa produtividade, vem

sofrendo, em muito, cem esta

pondemlc. A competênçia e

criatividade' dos empresários
locais reverterão esta situação,
somadas as' medidas socio

econômicas, que esperamos
serem advindas dos governos
Estadual e Federal, ossoclodos a
nossa, que deverão restabelecer
aos segmentos, produtivos
'(comércio, turismo, indústria,
setor pesqueiro... ) as condições
de plena recuperação.

A criminalidade vem

ganhando forço
na cidade, com um

aumento significativo
de assaltos. Em seu

plano de governo
estava a proposta
de estabelecer junto
às outorldcdes do

Governo Estadual (PM
e SESP) um PIORO de
Policiamento Preventivo
de ação efetiva, tendo
em vista o alto ,índice
de criminalidade da

cidade; reorganizar
e.equlpor a Guarda
,Municipal, suas

instalações e o sistema

de monitoramento'

das ruas e ovenidos
por meio de câmara

e instituir um canal de
denúncias via internet.

Alguma desses ações
fei efetivada? ' cC;;_J

Cr
í

m l n c l í.d o d e

ganhando força em

todos as municípios, de
nossa região, e não é

diferente em Laguna.
Contamos em ni'�to
com as forças policiais
ostensivas da PM e da

Delegacia Regional,
com seus ,quadros
bastante defasados em

relação ao passado.
Não é só atribuição
da Prefeitura. Nós

dispomos da Guarda

Municipal que, com

suas limitações" tem

nos ajudado em muito.
'>::10)

Temos' um plano de
aumentar 9 efetivo. Há
um' entendimento com o

IPHAN, que nas futuras

.jnstoloções do antiga
estação ferroviária, ,

em restauro, ali seja
instalada a Guordo

No âmbito municipal (sem
contar os esforços do Estado
e União) quais devériam
ser as ações para acolher
e proteger as empresas
durante a pandemia?

Díonte de tanta deficiência nos

postos de saúde (medicamentos;
falta de profissionais), quais

ações você tomará para sanar

esse tipo de problema?
-

A geração de empregos
no município através do

desenvolvimento sustentável
é a nossa principal proposta,
com um projeto consistente

para atração, estímulo' e

apoio para, criação de
novas empresas e para as

jó existentes no município.
A saúde, educação,
segurança, habitação, assim
como mobilidade urbana e

acessibilidade precisam de

profissionalismo e atenção
�, permanente.

Nosso quadro
de secretá rios

será' devidamente
selecionado pela
copocldode técnica e

habilidade emocional
para poder superar os

desafios inerentes ao

cargo, ainda convém

salientar que apenas
a boa vontade do

profissional não basta,
pois os meios e recursos

necessários para
elaborar os projetos
não podem faltar. Só
assim poderemos traçar
e cobrar as metas

e objetivos de cada
secretaria.

A melhor forma de geração de

emprego será através dó turismo, pois
além de gerar emprego e rende, o

�

turismo de forme profissional também
proporciona qualidade de vida ao

cidadão. Que além de se beneficiar de
todos Os equipamentos turísticos ainda

ajuda elevar a nossa autoestima. Um

plano de turismo, discutido com o setor,
será, fundamental para desenvolver

todas as formas de turismo que o nosso

município pode propiciar.

II I'

Impossível falar em, saúde,
sem investimentos e valoração
da classe profissional. Salários
dignos e meios para poder
atender a nossa populoção,
zerar as filas de exames e

cirurgias eletivas. A Saúde será a

prioridade da nossa gestão.

.•.J

As parcerias público
privadas têm se mostrando

como a melhor alternativa
-, �))

de .desenvolvimento sem

onerar o poder público. '

Destravar todo 0 sistema
de tributação, diminuindo os.
prazos e burocracias que

emperram os investimentos
no setor imobiliário. Ou seja,
Quem vier investir e gerar

emprego em Laguna será
muito bem-vindo!
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Perfil
ROSIANE ALCIDES
DA SILVA

A desinfecçãô de ambientes nunca esteve

tão em alta. afinal a busca por higienização e

garantia de estar em um lugar devidamente
desinfetado, possibilita ainda mais segurança
aos. clientes, colaboradores e até- mesmo

moradores de uma residência. Para sorte dos

lagunenses, a cidade conta.com uma empresa
especializada no segmento, que oferece úm serviço de qualidade e de fácil acesso a

todos. Trata-se-da I<R Desínsetízaeào. que tem à frente Rosiane Alcides da Silva.
_

A focalizada nesta edicãe começou sua trajetória aos 17 anos, em uma empres'il de cobranças terceirizadas: "Foi lá que formei minha carreira e me graduei em Administração
de empresas. Comecei sem �)(periência nenhuma, busquei qualificação, aperfeiçoamentos e muitos treinãmentos na área de "call center" e me tornei gerente desta mesma

empresa que na época contava com 230 funcionários", recorda. "-

Achegada da maternidade, fez com que a filha de dona Elzi e de "seo" Alcides reavaliasse as prioridades: "Como a empresa ficava na região de Tubarão, e a SR 1 O 1 ainda não
era duplicada, levava muito tempo no trânsito e sentia cada vez mais a necessidade de ficar com'meu filho. Foi então que comecei a 'me dedicar a empresa que o.meu marido
Rodrigo administrava sozinho. Com isso começamos a concentrar todo o esforço em nosso próprio negócio", explica.

'

.

A opção por investir no segmento aconteceu de forma inusitada: "O Rodrigo é profissional na área de Farmácia e nós estávamos estudando a região para abrir algo neste

segmento em Laguna. Nossa análise não foi favorável para o negócio, então, em uma conversa informal com alguns colegas, surgiu o comentário sobre as empresas de

dedetização, e a necessidade de técnicos registrados em algum conselho regional, e o quanto a região era carente desses serviços, Foi onde decidimos investir".
Ouando questionada sobre �esafios encontrados, ela avaua: "A busca por qualificação é incessante. Acredito que quando fazemos o que gostamos, qualquer parte do

trabalho se torna prazeroso. Ençontrar e capacitar profissionais é trabalhoso, mas seguimos sempre com o foco principal, de ver os clientes satisfeitos". .

.

Realizada com o que faz, a mãe de Junior e Caio confessa que nunca se imaginou na área, mas hoje se dedica com muito entusiasmo: "Sempre almejei ir mais longe em tudo
o que fazia e hoje não e diferente. Fazer bem feito, com dedicação, empenho e força de vontade, e depois ouvir o feedback positivo das pessoas. Isso me deixa muito satisfeita.
Hoje, como empregadora, vejo que falta este desejo em muito dos jovens, de oferecer algo novo, dese aperfeiçoar. Vejo muito comodismo nas pessoas, o que é uma pena, pois
ternos muito potencial para desenvolvermos em nossa cidade", pontua. .,' ("

Dedicando todo seu tempo vago a família, é na companhia de seus maiores "tesouros" que ela se sente extremamente feliz: "Como mulher, mãe e esposa, eu opto sempre
pdr estar perto dos meus filhos e do meu marido. Isso.me faz feliz, e é assim que podemos superar qualquer obstáculo e vencer qualquer barreira. estando junto das pessoas
que amamos", finaliza.'

'

@ Fone (48) 3644-�293
� contatoreíbble.corn.br

.(@ httpJ/www·.ibbio.com.br

Rua Coronel Fernandes Martihs,
nº 259, Sala 102 - Ce,nrr0/ Laguna

JLCrianca
..

'

Batizada no último domingo, 23, na Igreja Matriz Santo

Antônio dos Anjos, MARIAANTÔNIA BITTENCOURT
.; HONORATO. Filha de Fernandae José Antônio Honorato':

ENZO DUARTE FERNANDES, completou oito aninhos
na segunda-feira, 24, recebendo o carinho da mamãe

'

Giovana ti do papai Gustavo, com quem aparece na foto.Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Roteiro pari o lazer em Laguna e região

GALETO
DO

ROTARY
LlVE

O ex-ge>leiro da Chapecoense,

kJon Follmann,
vai dar o pontapé

na sua carreira de cantor em

ma live hoje, 28. Descontraído,

Uenascido e feliz, o gaúcho der '

Alecrim, dá pontapé ao Projeto
usical "prosa & Viola". Estão com '

�esenças confirmadas no ShO�
ine, o exjogador e comentarista
N, DenilsonShow, a sua esposa

dele Camargo, a dupla Thaeme

'l1iiago, e a dupla Júnior e Cesar.

O públiGO pode aproveitar a live

partir das 20 horas, no canal do

Youtube do sertanejo,

CINEMA EM CASA
As tradicionais sessões de Cinema no Parque,
promovidas pelo MuseuWolfgang Weege no
Parque Malwee desde 2019, em Jaraguá do
Sul, ganharam uma edição online, que pode
ser acompanhada em todo o Brasil. Agora,
os cinéfilos terão á disposição as produções
nacionais premiadas sem sair do sofá, com
a sessão "Cinema em Casa", que acontecerá
amanhã, 29 e domingo, 30. Os títulos estarão
disponiveis somente durante o final de semana,

no canal do YouTube do Parque Malwee.
Dentre os destaques, estão os curtas-metragens
"Cavalgada dos Justos", premiado em festival
nacional e "Dudu e lápis cor da pele", vencedor
do prêmio London Arthouse Film Festival 2019.
Proqramaçãocompleta no @parquemalweeoficial'

DOMI

,11l1qO
A partir-das 1

Local: QG do MotoL
, Retirar no local

,

�

ValQr: R$ 35,00
, 1- ,J.J,'

Obs: retirada no local

;!==="�!:�::���R�E�S TAU R A N T E

CAIÇARA
N o calçadão do Mar
Grosso, sob o comando
de Jaime Donario,

marmitas, com retirada no
local, das 11 h30 ás 14h30
ou delivery. Pedidos de

tele-entrega devem, ser
feitos até ás 11 h. C;:trdápio
do dia disponível na '7(}ol.e...1 e (�d.alur<L1'lte
página do Facebook. Mais informações e encomendas

, através do 36472920 ou pelo WhatsApp 99�830031.

..
1

Mar Grosso.

Fones: 3647 2920

e 3647 1166..

servindo almoço e jantar
diariamente. Destaque
para o churrasco na

chapa e tainha grelhada
na chapa, linguado

e congrio à
Meuniere. Fone: 3647-
16-43.
PIZZARIADAPRAIA
A melhor pizza da

região, com atendimento

especial. Vá conferir!
Av. João Pinho, 1174 -

Mar Grosso - Deliver '�;)

fone (48) 3647-0585.

HappyHour·
,

"

,. Guilherme Santos
gui.santos.pp@gmail.com

o Teu controle émelhor-
o Ah, você é viciado, treina todo dia, não
tenho tempo; .'

Faz um tempão que nãojogo;
o Esses jõgadores são podres, armei a

jogada e ninguém avançou para a área;
, Seu time émelhor que o meu;
o Não estou num ,dia inspírado.joqo bem
melhor que isso;

"

Nãojogo bem desse lado da tela;
: A�ora voujogar sério;

Pó, o uniforme tá confundindo'
Minha mão tá suada'

r

Só vou comprar um j�gÇ> esse mês; ,

Sempre jogo melhor no meu video
game' .

i��o que o controleJá d�sconfigurad�; ,��

oJogo bem quando tá valendo grana�,.
SOrte sua que hoje tó sem dinheiro;

.

�?Cê atualizou oJogo? Tá bugado;o Jogo na embreagem manual, nunca
CUrtijogarno automático'
Camper'

'

V'
"

E
Ocê é o Player I, tá na vantagem;
ssemapa é um lixo. não gosto;

Feliz Dia.'do Gamer!
manhã, 29 de agosto, se comemora o Dia do Gamer. A data foi elaborada em 2008 por um grupo de revistas espanholas especializadas em games para
parabenizar todos os amantes dos games. E que não são poucos. Umél pesquisa de 20 15 apontava que pouco mais de 80% dos brasileirosJogàva

alguma tipo de jogo, seja no celular ou em consoles. Provavelmente este número deve ter aumentado, principalmente nestes tempos de pandemía. Hoje
vamos celebrar esta data relembrando frases clássicas e memes que representam a vida gamer.

Frases que todo�amerjá falou
r:
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hrles
'VÀLORIZE o COMÉRCIO LOCAL
*'%. .-

RAÇÕES
. AC'SSÓIllOS
CA"UNIAS

BRINOUEDOS

AVES
PEIXES

ROEDOR'S
RÉPT"S

JARDINAGEIII
UTENsíLIOS
PARAOL.
DEIENSlVOS

ELÉTRICOS
"'DRÁUL'COS
IllRAMINTAS

REPAROS

CAM',NG
PESCA

AVENTURA

CHURRASCO
FOGÃOA LENIIA

GIELHAS
FACAS
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